

## El Eldense cumple 200 partidos en el Nuevo Pepico Amat

16/03/2023



El partido oficial número 200 del Eldense en el Nuevo Pepico Amat lo disputará ante la Real Sociedad B | J. Cruces.

El tiempo vuela. Hace diez años y medio abrió sus puertas el Nuevo Pepico Amat. Fue el 30 de septiembre de 2012 cuando el Eldense estrenó el campo de fútbol de la calle Heidelberg derrotando al Borriol (1-0), con gol de Cristian Algaba. Desde entonces suma 199 partidos oficiales entre duelos de Liga (188), promociones de ascenso o permanencia (8) y Copa de España (3), por lo que el domingo, a las 12 horas, cumple 200 encuentros de competición ante la Real Sociedad B de San Sebastián, que a su vez jugará por vez primera en Elda.

Tras aquella victoria ante el Borriol, el Eldense disputó el partido número 50, el 20 de diciembre de 2014 ante el

Badalona (3-0), el duelo número 100 llegó el 3 de septiembre de 2017 frente al Paterna (1-1) y el 150 lo alcanzó el 16 de febrero de 2020 contra el Olímpic de Xàtiva (0-1). La afición espera que el partido bicentenario acabe con una victoria azulgrana.

De momento, el Eldense saldó los 199 partidos jugados en el Nuevo Pepico Amat con 101 victorias, 49 empates e igual número de derrotas. En ese sentido, la victoria azulgrana número 100 llegó el pasado 19 de febrero ante el Sabadell (1-0), con tanto de Cris Montes, de penalti.

El compromiso del domingo se presenta complicado para

los intereses del Deportivo, ya que la Real Sociedad B es el equipo que menos partidos ha perdido en sus desplazamientos, sólo tres derrotas en los campos del Intercity Sant Joan (5-2), Numancia de Soria (1-0) y Nàstic de Tarragona (2-0), además fue el primer equipo que venció al Deportivo (2-0) en la jornada inaugural del actual campeonato liguero.



**El capitán merengue Fidel y el azulgrana Marcos Guill en el sorteo de campos del primer partido entre el Eldense y el Borriol**  
| J. Cruces.